

# ENSEÑANZA

## PARO DE PROFESORES NO NUMERARIOS DE UNIVERSIDAD

MADRID, 6. (INFORMACIONES.)

EN numerosas Facultades de las Universidades Complutense y Autónoma de Madrid los profesores no numerarios se encuentran en huelga. Fundamentalmente, los profesores basan esta actitud en las siguientes peticiones: contrato laboral, retribución de 10.000 pesetas más, que se abra la Universidad de Valladolid y que se democratice la Universidad.

En la Universidad Autónoma el paro afecta a las Facultades de Ciencias, Filosofía y Letras y Económicas. En la Complutense el número es mucho más indefinido, pues el paro se realiza dentro de las mismas clases y, por tanto, es difícil saber qué profesores las imparten y cuáles no.

Por otra parte, la Universidad Complutense registró ayer entrada de la Policía en las Facultades de Filosofía y Letras, Biología y Medicina para retirar carteles. A continuación en algunos de estos centros se produjeron desalojos voluntarios de alumnos.

En Derecho se interrumpieron algunas clases para recolectar dinero entre los alumnos con que pagar las multas del delegado y subdelegado del centro, que se encuentran detenidos a raíz del encierro en la catedral. Se estableció una cuota de cien pesetas por alumno, de doscientas a quinientas por profesor no numerario y mil a los catedráticos.

En este centro se ha suspendido el Claustro, que estaba previsto para ayer por la tarde. La reunión ha quedado aplazada para mañana viernes y en ella se tratará el siguiente orden del día: estudio de las condiciones que restauran la normalidad en los centros y opinión de la Facultad sobre la propuesta de la representación estudiantil de organizar mesas redondas para discutir la participación democrática en los órganos de gestión y decisión, conocimiento y control de presupuestos, planes de investigación en las cátedras y contratación del profesorado. El Claustro está integrado por todos los catedráticos, 24 adjuntos, 12 P. N. N. y 13 estudiantes.

### BARCELONA:

#### SIGUE

#### LA ANORMALIDAD

La situación docente en la provincia de Barcelona se mantiene estacionaria, tanto en lo relativo a la enseñanza media como a la universitaria, provocada por el paro de los profesores no numerarios, según informa Cifra.

En las tres Universidades se dan las clases que están a cargo de profesores numerarios, pero no las de P. N. N. Sin embargo, hay asistencia de alumnos para otras actividades, como son proyección de películas educativas, recitales, etc.

En cuanto a los Institutos de Enseñanza Media, no hubo clases en los centros de Terrasa, Santa Coloma, Molins de Rey, Martorell y Barcelona. Hubo clases con algunas anomalías en Prat de Llobregat, Vich y San Feliu de Llobregat, y se dieron las clases con plena normalidad en los treinta y un restantes Institutos.

### SANTIAGO:

#### CONFLICTIVIDAD ACADEMICA

La conflictividad académica existente en las Facultades del distrito universitario de Santiago de Compostela no parece remitir. Los profesores no numerarios de la Facultad de Económicas continuaron en paro, por lo que apenas existió actividad en las aulas, toda vez que la citada Facultad cuenta actualmente con sólo cinco profesores numerarios, según informa Europa Press.

En una nota que entregaron a los medios informativos, los profesores no numerarios exponen a la opinión pública las causas por las cuales se encuentran en esta situación y manifiestan la irregularidad de su situación laboral y la congelación de salarios.

Indican asimismo que si ante esta actitud de paro adoptada por ellos, las autoridades académicas respondiesen con el cierre de la Facultad, el hecho acarrearía graves perjuicios económicos para la ciudad de Santiago.

En las restantes Facultades se han sucedido numerosas reuniones en las que se discute la nota de la Junta de gobierno hecha pública, según la cual las reivindicaciones académicas de los alumnos referentes a la ampliación de matrícula y la coexistencia de planes se quedan sin respuesta.

Por otra parte, aproximadamente unos cien alumnos de la Escuela Universitaria del Profesorado de Educación General Básica se manifestaron frente a la plaza de Abastos de la ciudad, donde se disolvieron poco después.